

VISITA AL SANTISIMO

A vosotros alumnos mayores que tuvisteis la dicha de conocer en la intimidad al mejor de los amigos en el recogimiento de unos inolvidables Ejercicios, os aconsejo con toda mi alma no dejéis este medio tan maravilloso de cultivar esta amistad.

Recordad aquellos diálogos íntimos con el Señor en aquellas visitas.

Recordad aquellas promesas de perseverancia en la noche final de los Santos Ejercicios de Daimiel.

Para ello os brindo este modelo de oración que puede daros pie al más sabroso de los diálogos: "Señor, a tus pies de nuevo para agradecer la luz maravillosa de mi fe. No merezco presentarme ante tu presencia; pero sé porque Tú lo has dicho que sin Ti nada se puede hacer. Ayúdame a mantenerme firme en mi vida de gracia y responderé generoso a tu gran generosidad. Te pido Señor por mis compañeros y compañeras que como yo tuvieron la dicha de conocerte en la intimidad. Por ellos Señor mi oración y mi sacrificio".

SELLOS PARA LAS MISIONES

Os recuerdo a todos este medio tan sencillo de apostolado en favor de nuestros hermanos los infieles. ¿Quién podrá negarse a este insignificante sacrificio? Al comienzo del próximo curso concederemos un premio al alumno o alumna que mayor cantidad haya entregado.

CORRESPONDENCIA

Os recomiendo mantengáis contacto los unos con los otros por medio de la correspondencia. Sobre todo aquellos y aquellas que de una manera especial estrechásteis el vínculo de vuestra amistad en los Santos Ejercicios.

A través de estas líneas os ofrezco la oportunidad de poder escribirme con el compromiso de contestar a todas vuestras cartas y a todas vuestras dudas y consultas.

DIA DIOCESANO DEL JOVEN

(Recuerdo para D. Nicolás Uriz).

Este año tiene para nosotros una

nota muy destacada la celebración del Día Diocesano del Joven ya que en esa fecha, 27 de mayo, se ha de erigir en Daimiel un sencillo monumento de recuerdo al que fué Consiliario Diocesano de Jóvenes y Director Espiritual de nuestro Centro, Rvdo. D. Nicolás Uriz.

Será difícil que pase al olvido en nosotros su persona y sus enseñanzas. Es por ello por lo que os agradecería con toda mi alma vuestra presencia en este acto al que ha de asistir la juventud católica de la Mancha.

Por él, nuestro recuerdo y nuestra plegaria para que desde el cielo nos siga ayudando en la más audaz de las empresas como es nuestra propia santificación.

RETIRO ESPIRITUAL

Para todos aquellos alumnos y alumnas que residen en la capital, recuerdo la sugerencia de hacer en común un día de retiro espiritual en el mes de agosto, unos días antes de la fiesta de la Santísima Virgen del Prado. Concretamente el día 11, sábado. El lugar será nuestro propio Instituto.

Será un medio de poder tomar contacto en plenas vacaciones y celebrar una reunión que mantenga nuestro deseo de superación espiritual.

Esperamos en este día la mayor asistencia de alumnos.

La hora será a las nueve de la mañana con meditación y Santa Misa.

Quedan exceptuados de esta reunión los alumnos y alumnas de los dos primeros cursos.

Despedida

Mis queridos alumnos:

Cuando colocábamos las últimas flores ante el altar de nuestra Virgencita, Reina de Mayo; cuando el eco de nuestras plegarias se perdía a lo largo de las galerías de nuestro querido Instituto, ha sonado la hora de las vacaciones.

Quizá las apretadas jornadas de los últimos días del curso, nos han hecho olvidar esta sencilla realidad: el abandono de nuestra vida en común hasta el próximo curso.

Ya no se oirán vuestras voces vibrantes de alegría y el silencio nostálgico invadirá todo el edificio en espera de un nuevo curso.

Un arpa en reposo, una jaula vacía, un piano en descanso y otras muchas cosas más podían representar con toda exactitud a nuestra casa en vacaciones.

Y digo nuestra casa, porque en ella hemos convivido y hemos compartido los mejores y peores ratos de trabajo y de formación.

¡Cuántas veces he recorrido las aulas vacías en tiempo de vacaciones y he sentido la melancolía de vuestra ausencia! ¡Cuántas veces he visto dibujarse la tristeza en el rostro de algún profesor al echar de menos en sus vacaciones el contacto con sus alumnos!

Y es que sin pensarlo, porque el Señor así lo ha querido, nos hemos unido y estrechado con un vínculo espiritual que es difícil que nada ni nadie separe. Y es por esto por lo que para todos nosotros, las vacaciones no son ni deben ser un motivo de separación y mucho menos de olvido.

Mis pobres líneas de este número especial de vacaciones, de nuestro querido CALATRAVA, quiero que sirvan a todos, al leerlas, de recuerdo y de promesa.

Recuerdo especial en nuestras oraciones y Santa Misa por todos los que bajo el mismo ideal hemos servido al Señor sirviendo a los demás, y hemos vivido bajo el mismo techo. Y promesa firme de agradecer a nuestro Instituto la obra de nuestra formación integral. No quiero que bajo el título de despedida entendáis un "adios". Nada más lejos de quien se siente unido a vosotros cada día en el Santo Sacrificio. Sin embargo, permitid que os trascriba una frase del poeta gaditano que me han dado pie a las líneas que preceden:

"Todo en el mundo es despedida, todo es partir; y tanto es morir en la vida sue lo de menos es morir".

Vuestro Director Espiritual.



Ciudad Real, nombre muchas veces escrito por Lope de Vega, en su Fuenteovejuna.

CIBDAD REAL

"e los de Villareal suplicaron al Rey que la hiciere cibdad, e al Rey plugo dello, e mandó que dende en adelante se llamase Cibdad real".

(Crónica de Juan II, citada por Merchán, Historia documentada, página 152, segunda edic. 1907).

Original y valiosa talla en piedra, del Escudo de Armas de Ciudad Real, con el Rey Sabio su fundador, que se esculpió cuando cambiöse Villa Real por el nombre de Ciudad Real, y que se conserva en el vestíbulo del Ayuntamiento.

Foto D. Félix S. M.

(*"Vida Manchega"* en el séptimo centenario del nacimiento de Alfonso X, 1921).